

Nahel tué par la police à Nanterre :

il faut en finir avec l'impunité policière

Nahel, un jeune homme de dix-sept ans, a été tué le 27 juin par le tir à bout portant d'un policier lors d'un contrôle routier. Une fois de plus, une fois de trop, un mort est à déplorer lors d'une intervention policière dans un quartier populaire.

L'Union syndicale Solidaires présente ses sincères condoléances à la famille de Nahel et notamment à sa mère, à ses proches proches, ses ami·es, ses enseignant·es.

Les images de ce qui s'apparente à une exécution sommaire sont insoutenables. Elles font naître un légitime sentiment de révolte qui s'exprime dans le pays. Aucun danger ne justifiait de sortir une arme et de tuer Nahel dans le cadre d'un simple délit routier.

Certains médias, et pas seulement ceux aux mains d'un milliardaire qui les livre à l'extrême droite, se précipitent pour salir la mémoire de la victime, comme si un éventuel casier judiciaire aurait pu justifier cette action criminelle. L'extrême droite, sans surprise, crache sur la victime, et le gouvernement verse des larmes de crocodile.

L'Union syndicale Solidaires exige que toute la vérité et la justice soient faites pour Nahel. Le sentiment d'impunité de la police tue. Lors de l'adoption de l'article L435-1 de nombreuses voix s'étaient élevées pointant le risque d'un usage inconsidéré des armes à feu. Ces craintes étaient malheureusement fondées. Il y a urgence à modifier la loi et à réformer en profondeur la police, ses techniques d'intervention et son armement. L'ONU elle-même a critiqué récemment la France pour cette violence policière et ses discriminations raciales.

Après Zyed, Bouna, Adama, Théo, Michel, Lamine, Alhoussein et tant d'autres, il est manifeste qu'il y a un grave problème de violence mais également de racisme dans la police française.

L'Union syndicale Solidaires se joint à l'appel à marcher ce jeudi 29 juin, à 14h à Nanterre pour soutenir la famille.